Bezirksblatt
vom 16.07.2003
Artikel-Nr. Z/09|325

Altkommandant wurde Ehrenmitglied



Die Segnung eines Feuerwehrautos bei der Florianifeier in Terfens.

TERFENS. Die Freiwilligen Feuerwehren Terfens und Vomperbach feierten kürzlich gemeinsam – auch bei Einsätzen rücken sie oftmals gleichzeitig aus. Höhepunkt war heuer die Segnung des neuen Tanklöschfahrzeuges. Im Rahmen der Feier wurde Simon Arnold und Hans für 25-jährige Mitgliedschaft sowie Franz Erhard und Andreas Klingler für ihre 40-jährige Zugehörigkeit geehrt.

Die höchste Auszeichnung, die eine Feuerwehr an ein Mitglied vergeben kann, die Ehrenmitgliedschaft, erhielt Altkommandant Klaus Nocker für seine großen Verdienste

um die FF Terfens.